



LA NEWS TEAM #1

JUILLET 2025



Mise à l'eau du nouvel IMOCA COUP DE POUCE de Manuel Cousin

Une vague d'émotion pour un grand jour !

Mise à l'eau ce 30 juin de notre nouvel IMOCA Coup de Pouce, prêt à écrire un nouveau chapitre de notre histoire.

Ce moment, nous le devons à une collaboration main dans la main entre notre équipe et celle d'Arnaud Boissières, skipper de l'IMOCA La Mie Câline - Artipôle, ancien skipper du bateau.

Nous avons devant nous encore quelques phases techniques comme le mâtage, l'installation des voiles, et de nombreux réglages.

**A présent, cap sur les premières navigations...
l'aventure ne fait que commencer !**



Manuel Cousin IMOCA Coup de Pouce
Insta - Facebook - LinkedIn - TikTok - Youtube

www.manuelcousin.com

Demain commence aujourd'hui !